



COMMUNIQUE D'INFORMATION ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE
ASSOCIATION « LES AMIS DE BRAMELOUP : REUNIR, ANIMER, VALORISER »

L'association « Les Amis de Brameloup » repart avec de nouveaux objectifs et l'envie de recréer des liens entre tous ceux qui sont attachés à Brameloup.

Une assemblée Générale Extraordinaire se tiendra pour élire un nouveau bureau, voter de nouveaux statuts et règlement intérieur et les futures cotisations :

le samedi 1^{er} juin 2024 à 17 H 30 salle Hors Sacs de l'Adalpa à Brameloup

Cette A.G.E sera suivie d'une première réunion du Conseil d'Administration, avec la désignation autres membres du CA, la présentation d'un Budget Prévisionnel, la constitution de commissions de travail et des projets à venir.

Venez nombreux !

Un pot de l'amitié sera ensuite proposé.